

# **Antrag Nr. 04-O-22-0011**

## **Bündnis 90/Die Grünen**

---

### **Betreff:**

Ausschilderung des verkehrsberuhigten Bereichs Hafenstraße

### **Antragstext:**

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Beschilderung so zu ergänzen, dass die Hafenstraße als verkehrsberuhigter Bereich auch für diejenigen Verkehrsteilnehmer zu erkennen ist, die aus der Storchenallee kommen.

### **Begründung:**

Die Hafenstraße ist verkehrsberuhigter Bereich. Hier gilt unter anderem:

- Der Fahrzeugverkehr muss Schrittgeschwindigkeit einhalten.

Nun wurde bei dem letzten Treffen mit den Anliegern Klage darüber geführt, dass speziell Radfahrer diese Vorschrift nicht befolgen. Dies ist sicher ein Problem, das wir nicht völlig abstellen können. Derzeit können aber Radfahrer, die von der Storchenallee in die Hafenstraße einfahren, gar nicht erkennen, dass sie sich in einem verkehrsberuhigten Bereich befinden, weil das entsprechende Verkehrszeichen fehlt.

Wiesbaden, 18.03.2004

Walter Richters